
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和５年度 大野小学校 学校だより 

太陽っ子 
～ かしこく やさしく たくましく ～ 

令和６年２月２９日 

第１０号 

文責 小田 博臣 

 ～幼・保等、小連携～  
 
２月に入り、２日（金）に新入生体験入学、２０日（火）に大

野保育園児との交流、２７日（火）に幼・保等、小連絡会を実

施しました。 

幼・保等小連携では、幼児教育と小学校教育の円滑な接

続に加え、教育内容の継続性や連続性が重要とされていま

す。そのために、小学校では、今後、子供たちの園での様子の

把握だけでなく、積極的に園に出かけ、実際の園での活動や

カリキュラム、育まれている資質・能力などの理解に努めなけ

ればならないと感じているところです。 

小学校では、４月にスムーズに小学校に慣れるための「スタ

ートカリキュラム」の実施、そして、生活科を中心に体験活動を

充実し、幼児期の学びを生かし積み重ねながら、一人一人の

成長をしっかり支えていきたと思います。 

 
  

       令和５年度も残すところ、 
１ヶ月となりました！ 

               
今日は２月２９日。４年に一度の「うるう

年」で、いつもより一日多い年のはずですが、なかなか
それを実感できる余裕もないまま、あっという間に明日
からは３月になります。きれいに咲いた学校の梅の花も
散り、それに変わるように道ばたのいたるところに菜の
花がきれいに咲いています。ニュースで「超暖冬」とい
う言葉が流れるなど、本当に温かい日が多く、我が家の
畑のスナップエンドウの背丈もすでに１ｍを超え、花も
咲き、実がつき始めていることに驚いています。 
先週２２日（木）の今年度最後となる授業参観並びに学級

懇談会も大変お世話になりました。ＰＴＡ総会においても次

年度の本部役員の皆様方の承認が行われ、令和６年度に向け

た準備を進めていただいていることに感謝申し上げますと

ともに、今年度、学校を支えていただいた現本部役員様にも

お礼を申し上げます。本当にありがとうございました。 
３月の学校に来る日は、卒業式を含めて１５日です。 

     ８日（金）には、送別遠足が実施され、下級 
生からの感謝を伝える会も予定されており、 
６年生のみんなも卒業が身近に迫ってきてい 
ることを感じるのではと思います。全ての学 
年で１日１日を大切にして、進級、進学に向 
けての気運を高めていきたいです。 

◇◆花いっぱいの学校づくり◆◇ 
     春の「花いっぱいの学校」にむけ、園芸委員会
が秋に種から育ててきた花の苗が、どんどん蕾を増やし、
学校園や学級園を彩り始めています。 
今年度も園芸委員会が「学級園コンテスト」を提案し、
各学級に苗を配付してくれました。それを受けて、各学級
ではレイアウトを考え、植え付けを行っています。コンテ
ストは、植え付けの工夫だけでなく、今後のお世話の様子
や咲き誇る花のきれいさで判定をされます。表彰は３月末
となる予定で、どの学級が最優秀賞の「大野ガーデン・オ
ブ・ザ・イヤー」に輝くのか、今から楽しみです。 

３月の主な行事  
  
１日（金）計算大会  ５日（火）委員会活動 
６日（水）・７日（木）４時間授業 
６日（水）ボランティア感謝の会 
８日（金）送別遠足・感謝の気持ちを伝える会 
１５日（金）４時間授業 
２１日（木）修了式 
２２日（金）卒業式 
２８日（木）退任式 

～ 第３回 学校運営協議会 ～ 
先日２６日（月）に、第３回目の学校 

運営協議会を開催しました。今回の協 

議のメインは、学校評価を受けての課 

題の共有を行い、意見を伺うことで、 

次年度に向けた取組の改善に繋げる 

ことが目的です。 

初めに授業参観を行い、後期後半の教育活動の様子をお知

らせし、学校評価の結果について説明をさせていただきました。

協議の中では、委員の皆様に「みんな、落ち着いて学習に取り

組むことができている」と、子供たちの頑張り等を褒めていただ 

きました。また、改善点についても積極的にご意見をいただいた 

ところです。学校運営協議会の皆様にも今年度 

の教育活動に対する評価をいただきましたので、 

その結果をもとに、再度とりまとめを行い、保護者 

の皆様にも、結果を３月中旬前までには、お知ら 

せいたします。よろしくお願いします。 

 
 給食に感謝して食べよう  
 
１月２６日（金）に、給食週間【２２日（月）～ 

２６日（金）】のまとめとして、給食集会を実施しました。 

集会では、岱明給食センターの森崎先生から、毎日、８時か

ら健康チェックと身支度をし、２時間４０分かけて、岱明中校区

の５校およそ１１００食分を作られていることや安全面や衛生

面に毎日配慮をしながら、子供たちの健康と成長を考え料理

をされていることなど、話をしていただきました。さらに、給食委

員会のみなさんが、毎日の元気やパワーが出るために３つの

栄養素の食材をバランス良く食べることの大切さを、劇を通し

て伝えてくれました。 

学校給食に感謝するだけではなく、食についての知識を高

め、望ましい食生活習慣を身につけていってもらいたいです。 

～ ご協力ありがとうございました～ 
計画委員会が取り組んでくれた「書き損じはがき回収」と「能

登半島地震募金」は、ハガキが９６枚、募金が６８，９８９円も集ま

りました。保護者の皆様にも大変お世話になりました。 

新入生体験入学で、小学校の
１年間を紹介しました 

大野保育園の年長さんと交
流しました。 

松岡様から手作りの「竹馬」を２セットいただき
ました。大切に使わせていただきます。 


